
“みつばち”のコアメンバーである福田道路㈱執行役員 管理本部 副本部長 兼 業務管理部長

の佐藤栄一様より、「最初は大変だった…」という題目で、障がい者雇用に取り組むきっかけや、

職場定着に向けての配慮や気を付けている事をお話ししていただきました。「障がいに合わせて

配慮はするが、特別扱いはしない。障がい者雇用促進の効果が社内にもみられ、結果としても

障がい者雇用をして良かったと思う。」とのお言葉が印象的でした。また、当日はゲスト35名

とコアメンバー8名で8グループに分かれ、自由な意見交換を行いました。 

vol.1６  令和５年10月 6日発行

こんにちは！ネットワーク“みつばち”事務局です。 

今回は5月と8月に開催した第２回例会と第３回例会のご報告です。 

今後もネットワークメンバーの皆様のお役に立つ例会などを計画していきたい 

と思っています。ご意見やご感想をぜひお聞かせください♪ 

第２回例会【5月 16日(火) 総合福祉会館】
“みつばち”のコアメンバーである㈱NSGソシアルサポート代表取締役の樋口督水様より、雇

用と福祉の連携について、障がい者雇用の現場の変化や、これまでのみつばちでの活動内容を

踏まえ、企業の目線でお話ししていただきました。当日は障がい福祉サービス事業所の方々に

も多数ご参加いただき、ゲスト 20 名、コアメンバー10 名でグループに分かれ自由なディス

カッションを行いました。 

文責：ネットワーク“みつばち”事務局（新潟市障がい福祉課 就労支援係） 

TEL:025-226-1249 Email:shogai.wl@city.niigata.lg.jp

みつばち君

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました 次回は 11 月 21 日(火)総合福祉会館にて開催予定です♪ 
詳細が決まり次第、メールにてお知らせいたします。 

第３回例会【８月 22日(火) 総合福祉会館】


